

# Yves Carmona prend son deuxième poste d'ambassadeur

19 janv. 2016, PAR Wassinia Zirar

Ambassadeur de France au Laos entre août 2012 et juin 2015, Yves Carmona, conseiller des affaires étrangères hors classe, a été nommé ambassadeur de France au Népal. Il remplace Martine Bassereau, qui occupait ces fonctions depuis 2013.

Directeur adjoint de la politique culturelle et du français à la direction générale de la mondialisation, du développement et des partenariats à l'administration centrale du ministère des Affaires étrangères entre 2009 et 2012, Yves Carmona était, avant cela, chargé de mission auprès du directeur des affaires économiques et financières au ministère des Affaires étrangères (2008-2009).

Âgé de 63 ans, titulaire d'un Capes d'histoire-géographie, énarque (1990, promotion Jean Monnet), Yves Carmona a notamment été assistant technique d'un projet de radio scolaire au Rwanda pour le bureau pédagogique du ministère de la Coopération (1976-1980), puis assistant technique pour la télévision scolaire et éducative en Côte d'Ivoire entre 1980 et 1984. Yves Carmona est nommé deuxième, puis premier secrétaire à l'ambassade de France au Japon à sa sortie de l'ENA, en 1990.

Chargé de la politique commerciale communautaire (Gatt/cycle d'Uruguay) à la direction de la coopération européenne au ministère des Affaires étrangères de 1993 à 1995, ce diplomate est ensuite chargé des affaires multilatérales, communautaires et des programmes en coopération à la direction des affaires internationales d'Aérospatiale, jusqu'en 1997.

Conseiller technique au cabinet du ministre de la Défense Alain Richard en 1997-1998, Yves Carmona devient conseiller technique au cabinet du secrétaire d'État chargé du Commerce extérieur Jacques Dondoux l'année suivante. Adjoint du secrétaire général de la présidence française de l'Union européenne et de l'Union de l'Europe occidentale de 1999 à 2001, il prend les fonctions de deuxième conseiller, chef du service de presse et de communication à Tokyo, entre 2001 et 2005, puis celles de premier conseiller à Singapour (2005-2008).